



CARLTON GROUP

5 Pièces

143 m²

Réf. 15137

1 990 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa de 143m2, récemment rénovée, située à deux pas du Mont-Boron. Avec sa piscine chauffée, elle se distingue par une vue spectaculaire sur la mer et la ville, profitant d'une orientation favorable sud-ouest. Son jardin est un véritable écrin de verdure soigneusement aménagé. L'espace de vie principal au rez-de-jardin comprend un salon spacieux, une salle à manger accueillante, une cuisine américaine ouverte, et une chambre au confort moderne avec sa salle d'eau attenante. À l'étage, vous trouverez trois suites, dont deux bénéficient d'un balcon et d'une terrasse avec vue ...

Discover this 143 sqm villa, recently renovated, located close to the Mont-Boron. With its heated pool, it stands out for its spectacular view of the sea and the city, benefiting from a favorable southwest orientation. Its garden is a true haven of meticulously arranged greenery. The main living space on the ground floor includes a spacious living room, a welcoming dining area, an open American kitchen, and a bedroom with modern comforts and an adjoining bathroom. On the upper floor, you will find three suites, two of which have a balcony and a terrace with breathtaking views. The basement ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

